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A C T A  N.º 6/2007 

01 – ABERTURA --------------------------------------------------------------------------------- 

Aos dezassete dias do mês de Maio do ano dois mil e sete, na vila de Cinfães, 

Paços do Concelho e Sala de reuniões, sob a Presidência do senhor Presidente da 

Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, por delegação, Sr. Prof. 

Manuel Domingos, e a presença dos senhores Comandante dos Bombeiros Voluntários 

de Cinfães, Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, Representante do 

Posto da GNR, Representante das Juntas de Freguesia, Eng. António Neto da AFEDT, 

Eng. Ivo Gomes do Núcleo Florestal do Tâmega e reuniu esta comissão Administrativa.- 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

00 - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------------- 

Tendo a acta da reunião anterior sido distribuída com tempo, foi a mesma, por 

unanimidade aprovada. ---------------------------------------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

01 – Apresentação do Plano Operacional Municipal-2007; ----------------------------------- 

02 – Outros assuntos de interesse;---------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra 

Incêndios declarou aberta a sessão quando eram quinze horas (15H00M). ----------------- 

01 – APRESENTAÇÃO DO PLANO OPERACIONAL MUNICIPAL-2007---------- 

O Gabinete Técnico Florestal, representado pelo Eng. Telmo Pereira fez uma 

apresentação do Plano Operacional Municipal do município de Cinfães, para 2007.------

- 

Após a apresentação, o Eng. Ivo Gomes do Núcleo Florestal do Tâmega 

interpelou os comandantes das corporações de bombeiros sobre as equipas a actuar no 

terreno e achou que eram boas notícias já que as mesmas iriam ter 3 equipas cada uma. 

Também falou na necessidade de haver mais fiscalização no terreno por parte da GNR 

ao qual o representante da GNR, Sr. Silva, respondeu ser impossível haver mais 

fiscalização devido à falta de meios e de pessoal. Salientou o facto de só haver no corpo 
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efectivo da GNR apenas 19 homens.---------------------------------------------------------------

------------ 

O Prof. Domingos questionou o porquê de haver um número elevado de 

ocorrências ao Sábado, ao que o Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, 

Prof. José Duarte, respondeu que as pessoas que vêm de Lisboa, e mesmo do 

estrangeiro, o farão de propósito ou por negligência, porque não conseguem chegar aos 

locais que em tempos, quando eram miúdos, por lá andaram. O Eng. António Neto 

focou o facto dos caminhos estarem intransitáveis e as pessoas preferirem queimar o 

mato lá existente em vez de cortar. Disse ainda que as pessoas aproveitam o Sábado 

para fazer limpezas e têm pouco cuidado porque provavelmente fazem as fogueiras, 

abandonando-as de seguida. Ressalvou ainda a necessidade de haver um item, na licença 

de queimadas, que dissesse que não se pode abandonar o local onde se está a realizar a 

queimada, sem o fogo estar devidamente extinto e ter sempre água perto.------------------ 

O Prof. Domingos informou os presentes que a autarquia está a pensar formar 

uma equipa de sapadores florestais para todo o ano, com um kit de 1ª intervenção. 

Informou ainda que se vai proceder à contratação de dois vigilantes florestais, ao abrigo 

da candidatura aprovada ao Fundo Florestal Permanente, sob coordenação da GNR. O 

representante da GNR referiu a possibilidade de contratar o pessoal da GNR que está na 

reserva.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, Prof. José Duarte, 

vincou a importância da distribuição de material de sensibilização pelas escolas do 

concelho, para distribuição pelos alunos, pais, professores, etc.------------------------------ 

O Plano Operacional Municipal de Cinfães – 2007 foi posto à votação dos 

presentes. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar------------------------------------------- 

02 – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE ---------------------------------------------- 

Não foram discutidos quaisquer outros assuntos de interesse.------------------------ 

 E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezassete horas 

e vinte e cinco minutos (17H25M) e dela se lavrou esta acta que vai ser assinada. -------- 

 


